



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

PORT AUTONOME DE KRIBI



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

PORT AUTHORITY OF KRIBI

LETTRE D'INVITATION A SOUMISSIONNER

Référence : ACQUISITION DES CONSOMMABLES INFORMATIQUES ET PIÈCES DE RECHANGE AU PORT AUTONOME DE KRIBI

Financement : Budget du Port Autonome de Kribi, Exercices 2025, 2026 et 2027.

Monsieur/Madame,

1. J'ai l'honneur de vous informer que vous avez été préqualifié pour le projet cité en référence, et que vous êtes par conséquent admis à soumissionner.

2. Je vous invite dès lors, à soumissionner pour l'exécution des marchés relatifs au projet cité en référence.

3. Le dossier de consultation peut être obtenu aux heures ouvrables à la Division des Marchés, au Rez-de-chaussée de l'Immeuble R+2 du Port Autonome de Kribi à Kribi, Tél. : (237) 222 46 21 00 Fax : (237) 222 46 21 04, BP : 203 Kribi, e-mail : achatDAO@pak.cm, dès publication du présent avis.

4. Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables à la Division des Marchés du PAK, au rez de chaussée de l'Immeuble R+2, sis à côté de la MEAO, siège du PAK à Kribi, Tél. : (237) 222 46 21 00 Fax : (237) 222 46 21 04, B.P. : 203 Kribi, e-mail : contact@pak.cm ou cipm@pak.cm dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **cent mille (100 000) FCFA** dans le compte spécial CAS-ARMP n°33598860001 94 ouvert à la BICEC.

5. La soumission doit être accompagnée d'un cautionnement de soumission timbrée au tarif en vigueur dont le montant est **d'un million cinq cent mille (1 500 000) FCFA**. Cette caution devra être valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité de l'offre, et doivent être remises **au plus tard le 26 AOÛT 2025** à 12 heures à la Division des Marchés, au Rez-de-chaussée de l'Immeuble R+2 du Port Autonome de Kribi à Kribi B.P. : 203 Kribi Tél. : (237) 222 46 21 00, E-mail : achatDAO@pak.cm. Le **cautionnement de soumission timbré doit être accompagné d'un récépissé de consignation délivré par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC).**

6. Seuls les soumissionnaires pourront assister à l'ouverture des plis ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

7. La présente lettre d'invitation est adressée aux candidats inscrits sur la liste restreinte ci-après :

N°	ENTREPRISES	ADRESSES
1	INTEK SARL	NIU: M040300015554E ; RCCM: RC/YAO/2023/M/172
2	ETS TEBCO	BP: 1364 SH0- Yaoundé; tel: 677 325 984; mail: tebcoservice@gmail.com
3	GROUPEMENT ETS ALMA & CO - AFRIK ENERGIE 69 SARL	BP: 12145- Yaoundé; tel: 699 281 743 ; mail: albain3@hotmail.com
4	GROUPEMENT SELIP SARL / POUM'S SARL	BP: 7872 Yaoundé; tel: 694 331 304; mail: selipsarl.segereteria@selip.it
5	WISE COMPUTER	BP: 5263 Douala; tel: 657 100 131 ; mail: contact@wise.cm

8. Les candidats de la liste restreinte ne peuvent pas s'associer en groupement.

9. Je vous demande de bien vouloir me faire connaître à l'adresse ci-après : B.P. : 203 Kribi Tél. : (237) 222 46 21 00, E-mail : achatDAO@pak.cm et dans un délai maximum de cinq (05) jours à partir de la réception de la présente lettre d'invitation à soumissionner, que vous avez reçu cette lettre d'invitation, et si vous soumettez ou non une offre. Faute de quoi votre désistement sera constaté.

Veuillez agréer, Madame / Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée. /-

KRIBI, LE 21 JUL 2025

**LE DIRECTEUR GENERAL DU PORT AUTONOME DE KRIBI,
MAITRE D'OUVRAGE**

Ampliations :

- PCA/PAK ;
- DG/ARMP ;
- PCIPM/PAK ;
- CHRONO ;
- ARCHIVES ;
- AFFICHAGE



Patrice Melom



RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

PORT AUTONOME DE KRIBI



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

PORT AUTHORITY OF KRIBI

INVITATION LETTER TO SUBMIT A BID

Reference: PURCHASE OF IT CONSUMABLES AND SPARE PARTS FOR THE PORT AUTHORITY OF KRIBI

Funding: Budget of the Port Authority of Kribi, 2025, 2026 and 2027 Financial Years.

Sir/Madam,

1. It is an honour to inform you that you have been pre-qualified for the project referenced hereinabove and you are therefore authorised to submit a bid.
2. I hereby call on you to bid for the execution of the contracts pertaining to the project referenced hereinabove.
3. The Consultation File can be consulted during opening hours at PAK's Public Contracts Division, located on the ground floor of PAK's 2-storey building, Kribi, Tel.: (237) 222 46 21 00, Fax: (237) 222 46 21 04, P.o. Box: 203 Kribi, e-mail: achatDAO@pak.cm as from the publication of this Call for Tenders.
4. The Tender File can be obtained, during opening hours at PAK's Public Contracts Division, located on the ground floor of PAK's 2-storey building, next to MEAO building, PAK's Head Office, Kribi, Tel.: (237) 222 46 21 00, Fax: (237) 222 46 21 04, P.o. Box: 203 Kribi, e-mail: contact@pak.cm or cipm@pak.cm, as from the publication of this Call for Tenders and upon presentation of a deposit receipt of a non-refundable amount of **one hundred thousand (100,000) CFAF** deposited in **CAS-ARMP special account No. 33598860001 94** opened at BICEC.
5. Bids shall be submitted along with a legally stamped bid bond amounting to **one million five hundred thousand (1,500,000) CFAF**. The bid bond shall be valid for thirty (30) days beyond the initial validity date of bids and shall be submitted no later than **26 AOUT 2025** at 12 noon at PAK's Public Contracts Division located on the ground floor of PAK's 2-storey building in Kribi, P.O. Box: 203 Kribi Tel.: (237) 222 46 21 00, Email: achatDAO@pak.cm. The stamped bid bond shall be accompanied with a consignment receipt issued by the Deposits and Consignment Fund (CDEC).

6. Only a bidder or a duly mandated representative may attend the bid-opening session, even in case of a joint bid.

7. This invitation letter is addressed to candidates on the following restricted list:

No.	COMPANY	ADDRESS
1	INTEK SARL	NIU: M040300015554E ; RCCM: RC/YAO/2023/M/172
2	ETS TEBCO	P.O. Box: 1364 SHO- Yaoundé; tel: 677 325 984; email: tebcoservice@gmail.com
3	GROUPEMENT ETS ALMA & CO - AFRIK ENERGIE 69 SARL	P.O. Box: 12145- Yaoundé; tel: 699 281 743 ; email: albain3@hotmail.com
4	GROUPEMENT SELIP SARL/POUM'S SARL	P.O. Box: 7872 Yaoundé; tel: 694 331 304; email: selipsarl.segereteria@selip.it
5	WISE COMPUTER	P.O. Box: 5263 Douala; tel: 657 100 131; email: contact@wise.cm

8. Candidates on the list above cannot constitute a group. Each of them shall submit an individual bid.

9. Kindly let me know through the following address: P.O. Box: 203 Kribi Tel.: (237) 222 46 21 00, Email: achatDAO@pak.cm and within five (5) days maximum, as from receipt of this invitation letter to submit a bid, that you actually received this invitation letter and if you intend to bid for this project. Failure of which, your forfeiture shall be acknowledged.

Best regards, /-

KRIBI, **21 JUL 2025**

THE GENERAL MANAGER OF THE PORT AUTHORITY OF KRIBI
PROJECT OWNER

Copy to:

- BC/PAK;
- GM/ARMP;
- CIPC/PAK;
- CHRONO
- RECORDS
- BILLBOARD



[Handwritten signature]
Patrice Melom